

¡BUENAS NOTICIAS DESDE INDIA!



Estamos muy felices de anunciarles que se reanudaron las clases en el centro de entrenamiento misionero, ya que a causa de la pandemia el entrenamiento había sido suspendido, pero aquí estamos de nuevo, los alumnos volvieron super felices y abiertos a que Dios ministre sus vidas, aún hay 3 alumnos que están viajando para llegar.

Las clases están siendo dictadas por maestros locales y en su idioma local.



Damos gloria a Dios, porque cuando Dios puso este centro de entrenamiento en nuestro corazón, siempre soñamos con un equipo de trabajo comprometido y definitivamente Dios lo hizo. Esto es una tarea que se lleva a cabo en equipo y ustedes son parte del equipo.



Muchas gracias por sostener la soga para que estos valientes arriesgados por el Señor puedan prepararse para servir a Dios con más herramientas.

¡¡Les rogamos sus oraciones a favor de Global Calling!!!

#entrenando #globalcalling #familiaalvarez #India

Familia Alvarez